



Pero lo desmintieron, y lo salvamos junto con quienes se hallaban con él en el arca, e hicimos que ellos sucedieran en la tierra (a quienes habían rechazado la verdad); y ahogamos a los que habían negado Nuestras pruebas. Observa (joh, Muhammad!) cuál fue el

final de quienes fueron advertidos (y no creyeron). Después enviamos otros mensajeros con pruebas evidentes a sus respectivos pueblos, mas no creyeron tras la llegada de estos, como tampoco creyeron con anterioridad. Así es como sellamos los corazones de los transgresores. Posteriormente enviamos a Moisés y a Aarón con

Nuestras pruebas y milagros para que se presentasen ante el Faraón y sus dignatarios, pero estos se llenaron de orgullo y fueron perversos. Y cuando les llegó la verdad procedente de Nos, dijeron: «Esto es, en verdad, pura brujería».

Corán (10: 73-77)

ICONOS DE INTERACCIÓN - HAGA CLIC EN

